



KAMPUNG SEHAT YOGYAKARTA
RW 12 Purbayan Deklarasikan Rumah Bebas Asap Rokok

JOGJA—Dalam Penghargaan Kota Sehat tingkat Nasional yang digelar setiap dua tahun, Swasti Saba Wistara, Kota Jogja enam kali berturut-turut mendapat predikat terbaik, yakni sebagai Kota Sehat. Sebagai upaya untuk mempertahankan predikat itu, sejumlah wilayah di Kota Jogja berkomitmen untuk menerapkan pola hidup sehat, salah satunya adalah Kelurahan Purbayan, Kecamatan Kotagede, Kota Jogja.

Masyarakat RW 12 Kelurahan Purbayan sepakat mendeklarasikan rumah bebas asap rokok, Minggu (1/9) lalu. Hal itu dilakukan sebagai upaya untuk mengurangi dampak negatif paparan asap rokok, terutama dalam lingkup keluarga.

Lurah Purbayan, Ari Suryani, mengatakan gagasan untuk menciptakan kawasan bebas asap rokok ini dilatarbelakangi oleh dua warga perokok berat yang sadar untuk berhenti merokok. "Kemudian dari beliau sama-sama bagaimana kalau RW 12 bisa bebas dari asap rokok," ujarnya kepada *Harian Jogja*, Rabu (4/9).

Dalam deklarasi itu terdapat beberapa poin yang harus dipenuhi warga, yakni tidak merokok di dalam rumah, dekat anak-anak, dekat ibu menyusui, pertemuan warga dan di lingkungan sekolah dan lingkungan yang di sekitarnya terdapat orang bukan perokok.

Camat Kotagede, Rajwan Taufiq, mengatakan sangat mendukung program rumah bebas asap rokok. Menurutnya, ini merupakan salah satu upaya untuk menurunkan angka penyakit tidak menular di masyarakat. "Seperti jantung, stroke, diabetes dan sebagainya, itu salah satunya karena kebiasaan masyarakat belum berpola hidup sehat," ujarnya.

RW 12 Purbayan terdiri dari 462 penduduk. Mereka semua telah ikut menandatangani baner deklarasi rumah bebas asap rokok. Selain RW 12, di Purbayan juga sudah ada dua RW yang mendeklarasikan hal serupa sebelumnya, yakni RW 4 dan RW 14.

Selain di Purbayan, beberapa wilayah lain di Kotagede juga telah mendeklarasikan rumah bebas asap rokok, yakni Kelurahan Rejowinangun meliputi RW 3, 6, 8, 9 dan 12, lalu di Kelurahan Prenggan meliputi RW 10 dan RW 3.

"Harapannya masyarakat yang merokok bisa menghormati yang tidak merokok, juga melindungi keluarga agar tidak terpapar asap rokok," kata dia. (Lugas Subarkah)

Instansi: Tindak Lanjutan



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan 2. Kecamatan/Kemantren Kotagede 3. Kelurahan Purbayan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005